



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

das integrierte Stadtentwicklungskonzept (ISEK) Bretten liegt nun vor!

Wie und wo soll sich Bretten weiter entwickeln? Was sind die künftigen Schwerpunkte und Ziele der Stadtentwicklung? Mit diesen und zahlreichen weiteren Fragen beschäftigte sich die Stadt Bretten in Zusammenarbeit mit der imakomm AKADEMIE aus Aalen im Zeitraum von Juli 2014 bis Oktober 2016 im Rahmen der Erarbeitung des integrierten Stadtentwicklungskonzeptes (ISEK) Bretten. Mit einer breiten Bürgerbeteiligung entstand ein ISEK, das Ansätze eines Stadtentwicklungsplanes mit Ansätzen eines Stadtleitbildes vereint und nicht nur die Kernstadt Bretten, sondern auch alle neun Stadtteile erfasst.

Im ISEK-Prozess wurde insbesondere eine so intensive und breite Bürgerbeteiligung zu Themen der Stadtentwicklung durchgeführt, wie es sie in Bretten bislang noch nicht gab – es haben sich insgesamt ca. 700 Personen bei diversen Veranstaltungen an der Erarbeitung des ISEK beteiligt. Darüber hinaus erfolgte die Bürgerbeteiligung auch über den ISEK-Online-Briefkasten und Fragebögen. Allen Bürgerinnen und Bürgern, die sich in das ISEK eingebracht haben, spreche ich meinen herzlichsten Dank aus für ihr hervorragendes Engagement im Sinne ihrer Stadt!

Das erarbeitete ISEK soll nun vom Gemeinderat am 15.11.2016 öffentlich beraten und als informelles städtebauliches Entwicklungskonzept und damit als eine Grundlage der zukünftigen Brettener Stadtentwicklung beschlossen werden. Weiterhin soll diskutiert werden, wie der durchgeführte ISEK-Prozess zukünftig weiter fortgesetzt werden kann.

Ich lade Sie hiermit herzlich ein zur öffentlichen Sitzung des Gemeinderates am <u>Dienstag, 15.11.2016</u> um <u>19.00 Uhr</u>. Die Sitzung findet statt im großen Sitzungssaal des Rathauses, Untere Kirchgasse 9, 75015 Bretten.

Ich freue mich darauf. Sie zu sehen!

Mit freundlichen Grüßen

lhr

Oberbürgermeister

BRETTEN